

Elías escucha a Dios.

1 Reyes 19:1-18



Elías escucha a Dios.

1 Reyes 19:1-18

El profeta Elías estaba en problemas. Acababa de venir de un concurso para probar que Dios es el único verdadero Dios. Por supuesto, Dios había demostrado que Él es el único Dios verdadero. Pero ahora la reina estaba enojada con Elías.

La reina creía en falsos dioses. Ahora lo era ¡Va a matar a Elías!

Elías corrió al desierto para esconderse. Pronto lo fue cansado y triste de que se sentó debajo de un arbusto y se cayó dormido. ¡Quería morir! Pero un ángel vino y le dio a Elías un poco de pan y un cántaro de agua. Ahora ¡Elías se sintió más fuerte! Caminó durante 40 días y ¡Noches! Llegó a una cueva en las montañas.

Dios le habló a Elías de nuevo. Dios le dijo a Elías que se pusiera de pie **allá en la montaña, para que Dios pudiera hablarle.**

Elías hizo lo que Dios le dijo. Primero, un viento poderoso Sopló. ¡Arrancó las rocas de la montaña! A continuación, un Un gran terremoto sacudió la montaña. Después de eso, Un incendio arrasó la montaña. ¡Pero Elías no escuchó la voz de Dios cuando alguna de esas cosas sucedió! Finalmente, Elías escuchó un susurro suave y gentil.

Elías se cubrió la cara con el abrigo y escuchó Dios. Dios le dijo que fuera a buscar a un hombre llamado Eliseo. Eliseo sería el próximo profeta de Dios. Elías fue ¡Me alegro de escuchar el mensaje de Dios!